

Schänzle erstrahlt im neuen Glanz

Am vergangenen Samstag, 16. Juli 2022 wurde die alljährliche Schänzle Putzete vom Schwarzwaldverein ausgeführt. In diesem Jahr standen die Reinigungs- und Instandsetzungsarbeiten dabei unter dem Eindruck des fünfzigjährigen Jubiläums der Freilegung des Schänzles. So wurden nun u.a die Rasenfläche gemäht und gereinigt und die Sitzgruppe aufgearbeitet. Dazu wurde vom Bauhof der Gemeinde frisch gestrichenes Holz zur Verfügung gestellt. Die sechsköpfige Helfergruppe unter der Leitung von Heimatpfleger Jean-Philippe Naudet tauschte die alten gegen die neuen Bretter und richtete die Sitzgruppe neu aus. Gemeinsam mit den von der Gemeinde gehissten Flaggen bietet sich nun dem Wanderer ein sehr stimmiges und schönes Gesamtbild. Auch vom Taleingang aus Hausach kommend ist das Schänzle nun gut sichtbar und einladend. Nachdem die Arbeiten zügig und fachgerecht ausgeführt wurden ließen die Helfer die Aktion mit einem gemeinsamen Vesper ausklingen.



Von links nach rechts Gerhard Blum, Markus Haberstroh, Martin Vogt, Werner Blum, Wolfgang Weinberger und Jean-Philippe Naudet. (Foto: Jean-Philippe Naudet)